



Ciudad de México, a 31 de agosto de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

ALIANZA ESTRATÉGICA IPN-GOBIERNO DE LA CDMX CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

- Firman convenio de colaboración el jefe de gobierno Miguel Ángel Mancera Espinosa y el director general del Politécnico, Enrique Fernández Fassnacht
- Especialistas de la ESIQIE-IPN contribuirán al desarrollo económico sustentable del sector energético de la capital

C-666

Mediante la firma de un convenio suscrito entre el jefe de gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Miguel Ángel Mancera Espinosa y el director general Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, especialistas de esta casa de estudios desarrollarán un conjunto de herramientas técnicas, jurídicas y administrativas que coadyuven a la generación de estrategias de promoción del desarrollo económico sustentable del sector energético de la capital.

Al suscribir el documento que establece la colaboración entre ambas instancias, a través del Consejo Económico y Social de la CDMX, el Titular del IPN resaltó que esta iniciativa es de suma importancia, ya que permite al Instituto cumplir con el propósito de contribuir a la mejora de las condiciones económicas, sociales y ambientales de la ciudad y del país.



Resaltó que este convenio es muestra clara de lo provechosas que pueden resultar las alianzas entre el gobierno, las instituciones de educación superior y la sociedad civil para poner la generación del conocimiento al servicio del desarrollo de México.

Fernández Fassnacht precisó que, un grupo de expertos de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE) asumirán el liderazgo al llevar a cabo un conjunto de acciones que permitirán la creación de un Consejo de Desarrollo Energético Sustentable de la Ciudad de México, de su plan de trabajo y una cartera de proyectos que apuntalen el desarrollo de la industria energética, así como el diseño de canales de comunicación sólidos con la ciudadanía.

“Este evento es significativo para el Gobierno de la Ciudad y para el IPN, con quien debo decir que hemos establecido desde hace ya un rato una relación siempre de ganar-ganar, enfocada a la atención de diversos problemas y situaciones”, puntualizó.

Ante las torrenciales lluvias registradas ayer en diferentes zonas de la ciudad, el jefe del gobierno capitalino señaló que hoy el cambio climático es una realidad, pues tan sólo en la delegación Gustavo A Madero cayeron 64 milímetros en el registro pluvial, mientras que sólo se tiene una capacidad de infraestructura para más o menos manejar 35 milímetros, de manera que cuando se rebasa esa cantidad de agua, es difícil desalojarla.

Resaltó que por ello, el Consejo Económico con el apoyo del Politécnico, trabajará para fortalecer la estrategia de desarrollo de la CDMX bajo el concepto de sustentabilidad, pues se trata de un aliado estratégico y una instancia científica que apoya muchas de las tareas que se realizan en la capital, tanto en obras como en el desarrollo de tecnologías en beneficio de la población.

“Nosotros estaremos haciendo una aportación aproximada de seis millones de pesos con el IPN para desarrollar este proyecto que se convertirá en un plan estratégico de la Ciudad de México, lo que quiere decir que no vamos con acciones disparatadas, sino que sabemos hacia dónde queremos llevar a la ciudad con estos proyectos”, dijo.



Mancera Espinosa indicó que adelantándose a los efectos del cambio climático, el gobierno de la capital lleva a cabo diversas acciones como la instalación de 800 paneles solares en la central de abastos, la conexión a energías limpias que ha permitido el ahorro de alrededor de 110 millones de pesos al año solamente de pago de alumbrado público, la reducción de emisiones de contaminación, y en breve, un proyecto que permitirá procesar 12 mil toneladas de basura diarias para la generación de energía eléctrica, entre otras.

Subrayó que el IPN es un aliado estratégico y colaborador permanente de la ciudad, ya que con su liderazgo se han llevado a cabo acciones muy importantes que han permitido avances sustanciales, así como en muchos estudios y tareas como una instancia que ha apoyadas por científicos y técnicos que han valorado diversos trabajos de infraestructura.

A su vez, el presidente del Consejo Económico y Social de la Ciudad de México, Eduardo Vega López, expresó que el cambio climático es un fenómeno global directamente ligado con decisiones humanas y económicas, elección energética, preferencias tecnológicas y actividades productivas, de ahí la importancia de este convenio para operar nuevos instrumentos que mejoren el bienestar social y dar pasos significativos en esta materia.

Por último, el presidente de la Cámara Nacional de Comercio CDMX y secretario de la Comisión de Energías Renovables de la Ciudad, Humberto Lozano Avilés, resaltó la necesidad de concebir el desarrollo de las sociedades con una nueva perspectiva, por lo que resultan trascendentales los esfuerzos para lograr un desarrollo económico mediante una ciudad inteligente, ecológica, de bajas emisiones de carbono, segura y amigable con el medio ambiente.

===000===